



# JUBILEO 2025



Nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, ha anunciado que 2025 será un Año Jubilar, algo que ocurre cada 25 años. Este Año Jubilar, cuyo tema es “Peregrinos de Esperanza”, es un tiempo para que restablezcamos una correcta relación con Dios, unos con otros y con toda la creación.

## CELEBRACIONES DEL JUBILEO DIOCESANO

¡Únase a la Diócesis de Covington para un año lleno de esperanza! A lo largo del Año Jubilar, la Diócesis ofrecerá oportunidades de peregrinación a nivel local, regional o internacional. También puede participar en obras de misericordia espirituales y corporales a través de nuestra “Campana de la Misericordia”. Descubra su camino jubilar visitando nuestro sitio web: [www.covdio.org/jubilee](http://www.covdio.org/jubilee) o escaneando el código QR.



**ESCANEE PARA MAS INFORMACION**  
sobre el Jubileo, las  
Peregrinaciones y nuestras  
Celebraciones Diocesanas

### ¿QUÉ ES UN JUBILEO?

En la Iglesia Católica, el concepto de Jubileo o “Año Santo” se utilizaba para declarar años especiales para el perdón y la reconciliación. El Papa Bonifacio VIII declaró el primer Jubileo el 22 de febrero de 1300.

En el judaísmo antiguo, el Año Jubilar era cuando la ley mosaica prescribía que los esclavos podían recuperar su libertad, y que la tierra, (de la que Dios es el único dueño), debía ser devuelta a sus antiguos propietarios

### ¿POR QUÉ HACER UNA PEREGRINACIÓN?

Una peregrinación es un viaje con un propósito. Es una experiencia de conversión, de transformación del propio ser para conformarse a la santidad de Dios. Una peregrinación durante el Año Jubilar 2025 nos ofrece una oportunidad única para profundizar nuestra fe, experimentar la gracia de Dios y abrazar el tema de “Peregrinos de la Esperanza”. Para explorar oportunidades de peregrinación a nivel local, regional o internacional visite [covdio.org/jubilee](http://covdio.org/jubilee) o escaneando el código QR.

### ¿QUÉ SIGNIFICA EL LOGO DEL JUBILEO?

El logotipo del Jubileo muestra cuatro figuras estilizadas que representan la humanidad venida de los cuatro puntos cardinales de la tierra, uniendo a todos los pueblos. La figura al frente se aferra a la cruz. Es un signo de fe y esperanza. Debajo de las figuras hay olas agitadas para indicar que el peregrinaje de la vida no siempre transcurre en aguas tranquilas. El ancla es bien conocida como símbolo de esperanza. La cruz se inclina hacia la humanidad, sale a su encuentro, ofreciéndole la certeza de su presencia y la seguridad de la esperanza.